
  9月定例会報告             

9月 27日（土）午後 1時 30分～ 5時            
会場：立川・NHK会議室  出席者 17名  

 この日は海老澤マスターカメラマンが出席され、

会員 16名と合わせて 17名で例会が始まりました。 
 司会進行は渡辺代表幹事が務め、早速「みんなの

ビデオ」の放映作品の鑑賞に入りました。 

1. 放映ビデオの上映と検証 
 名和・溝口さんが録画した 9月分 3回 8本を上映・
検証し、海老澤さんから採用の決め手をお聞きしま

した。この期間に会員 2名の作品が放映されました。 
岩沢 初男さん 8月 26日放映 「ミニチュア山車」 

果物の空き箱に廃材で作った

柱・手すり・車を付けて「まね

き山車」を作った。その中に猫

を入れたら部屋中をぐるぐる

回って面白い動きを見せてくれた。 
黒澤 眞さん 9月 11日放映 「庭に子ダヌキ」  

数年前から家の裏山に狸が居

るらしいのは分っていたが、今

年8月頃から子狸が時々垣根を
越えて庭に入って来て猫の餌を横取りしているのを

見かけたので撮影した。 

2. 自主作品の発表と海老澤講評 
渡辺 實さん「夫婦旅(36)鎌倉への途」5分 33秒 

（HDV→DV）新田義貞の鎌倉
攻めの跡をたどって、小手指ヶ

原、分倍河原、そして稲村ヶ崎

へと夫婦旅し、深い感銘を覚えた。 
評：浜辺で唄うシーンの波の音が大きいので、カメ

ラをもっと近づけると良かった。 
西永 圭芳さん 「ニュージーランド マオリ族の踊

り」 4分 37秒  
夕食の会場でマオリ族の踊り

が始まり、お客様まで踊りだす 
様子を写しました。 

 
評：楽しい雰囲気が伝わって面白い。舞台には外国

人だけが上がっていたね。笑い声の客席の映像もあ

れば良かったかな。 
石原 恙逸さん 「サイタ サイタ サクラ ガ サイタ」

4 分 40 秒（HDV→DV）前作
のリニューアル作品で、ナレ

ーションに合せた昔の映像を

挿入しました。 
評：サクラガ非常に綺麗で、散るところも素晴らし

かった。全体的に変わった雰囲気というか、特徴を

考えて作ったようだ。文章もなかなか良かった。 

岩沢 初男さん「秩父の峠風景と花蓮園」6分 50秒 
（HDV→DV） 急な夕立で大
雨の中、三脚に傘を取り付け

て雷の鳴る中でカメラを回し

た作品です。 
評：突然の雨で特徴ある作品になった。ハスの花の

サイズの違うカットを繋ぐべし。ズームが多く、ま

た、ズームから続けてパンは不可。 

伊藤 幸晴さん 「屋根葺き（最終回）」 6分 50秒 
茅葺き屋根の葺き替えを記録し

た 3回シリーズの最終回です。 
評：作業の様子が丁寧に撮られ、

全体的に良かった。作業している

人の顔のアップもあれば良かった。最後の夕焼けが

印象に残った。 

黒澤 眞さん 「東欧の旅 その三 オーストリア -1-」
6分 30秒（HDV）ザルツブル
グでモーツアルトの生家を訪

ね、サウンド・オブ・ミュージ

ックの舞台ザルツカンマーグ 
ートから世界遺産の町ハルシュタットに回ります。 
評：ヨーロッパの建物が素晴らしく、日本と違う雰

囲気が非常に良かった。地元の人の雰囲気が撮れて

いると もっと良かった。 
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みんなの広場   
  菅原 富雄さん 「雨の西湖」 6分 30秒 (HDV) 

中国・杭州の西湖のハイビジョ

ンシリーズ。雨の西湖はカラフ

ルな傘が似合う。風景とマッチ

した様子は印象深かった。 
評：雨の淡い風景が雰囲気にマッチしていた。名産

の傘（絹製）が雰囲気があった。続きを期待。  

3. クラブの運営について協議 
 1）10月撮影会の打合せ 
 10月 25日（土）の新宿御苑での撮影会について、
集合時刻、集合場所とアクセス法、雨天中止の条件

などを確認しました。 
 また、当日は出来るだけ一緒に行動し、山下さん

の教えの「仲間同士を撮りあって、人の動きがある

シーンを作品の 6割ぐらいとすべし」を実践しよう、
と渡辺から提案されました。 
 さらに、撮影会終了後の“反省会”（懇親会）の会

場を渡辺が予め下見して、御苑横のそば屋を予約し

たことが報告されました。 
 なお、12 月例会で 5 分以内の作品を発表し、『撮
影会作品集 No. 6 』を作成する予定が話されました。 
 2）11月の「浜谷セミナー」について 
 今年度の講習会として考えていたブルーレイディ

スクレコーダーの勉強会が諸般の事情から新型ハイ

ビジョンカメラのセミナーに変更となった経緯が渡

辺から報告され、予定される内容の概略が話されま

した。 
 その後、浜谷さんにお願いと打合せを重ね、ほぼ

詳細が決定されましたので、別のチラシでお知らせ

します。 
 3）第 3回多摩アマチュアビデオコンテスト 
 同コンテストの新しい募集

チラシを配付し、応募を呼び掛

ける 30秒の CMビデオを視聴
して、会員に積極的な応募を要

請しました。 
 4）12月の例会日を協議 
 12月の第 4土曜日が 27日の年末なので繰上げを
相談し、23日（火、祝日）に変更することが決まり
ました。 

 

4. 交流クラブの会報類を回覧 
札幌支部報 9月号、金沢 Vcc 通信 9月、10月号、
全国アマビ事務局通信 No. 49号を回覧しました。 

◎ 会報はホームページでご覧ください！ 
 会報は原則としてクラブのホームページ（HP）で
ご覧頂く事となっています。どうぞご覧ください。 
HPのURL: http://www.hotozuka.com/nhktama/ 

（編集後記）今日の撮影会、そして来月のセミナー

と、技術と知識の向上に励みましょう！ 

               （渡辺 實 記） 

11月は『公開セミナー』を開催！ 

11月 24日（月・振替休日）午後1時～5時 

NHK会議室（いつもの例会場です） 

 今秋ソニーが新発売するハイビジョンビデオカ

メラ FX1000の撮影と編集について、浜谷さんか

ら詳しく説明して頂けます。 

 セミナーの内容については別に PR チラシを作

ってお知らせします。 

 折角の好機会ですので、『公開セミナー』として

広く同好の士の来聴を歓迎し、各ビデオクラブに呼

び掛けますので、PRを宜しくお願いします。 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

パ
ソ
コ
ン 

 

西
尾 

尚
武 

 

最
近
、
各
ビ
デ
オ
ク
ラ
ブ
の
例
会
に
出
席
す
る
と
、
ハ
イ
ビ
ジ

ョ
ン
制
作
の
作
品
が
沢
山
上
映
さ
れ
る
よ
う
に
な
り
ま
し
た
。 

 
 

私
も
H
D
V
カ
メ
ラ
で
撮
影
し
て
い
る
の
に
ハ
イ
ビ
ジ
ョ
ン

作
品
を
制
作
し
て
い
ま
せ
ん
。
そ
れ
は
パ
ソ
コ
ン
の
操
作
が
難
し

い
の
と
、
沢
山
の
お
金
が
掛
る
と
か
で
踏
み
切
れ
ま
せ
ん
で
し
た
。 

 
 
 
 
 

あ
る
日
、
パ
ソ
コ
ン
に
精
通
し
て
い
る
友
人
と
秋
葉
原
へ
H
D

V
編
集
が
出
来
る
機
種
を
懐
と
相
談
し
購
入
し
よ
う
と
思
っ
て

ま
す
。
心
は
、
時
代
に
遅
れ
ま
い
と
友
人
の
編
集
技
術
を
仰
ぎ
な

が
ら
十
二
月
の
N
H
K
多
摩
の
例
会
に
は
作
品
と
し
て
発
表
し

た
い
と
思
い
ま
す
。 


